

Ressort: Vip´s

Clint Eastwood: Mir hat niemand gesagt, dass ich aufhören soll

Los Angeles, 30.11.2015, 21:32 Uhr

GDN - Oscar-Preisträger Clint Eastwood hat noch lange nicht genug von seinem Job: "Niemand hat mir bislang gesagt, dass ich aufhören soll", sagte er dem "Lufthansa Magazin" (Dezember-Ausgabe) in einem Interview. "Es ist wahrlich nicht leicht, Filme zu machen. Doch es macht mir noch immer sehr viel Spaß, neue Projekte anzugehen. Vielleicht wird sich das niemals ändern."

Mit der Zeit habe er bei seiner Regie-Arbeit ein besseres Auge für Nuancen entwickelt: "Das ist wichtig beim Drehen. Du musst die Kleinigkeiten entdecken, die den Unterschied ausmachen können in einer emotionalen Situation. Das kann ein Blick sein, ein kurzes Einatmen, ein Zögern. Geduld ist ein Faktor, der von vielen Filmemachern unterschätzt wird." Auf die Frage, ob das ewig rastlose Hollywood den Respekt für die ältere Generation verloren habe, sagte Eastwood: "Ich glaube, dass besonders in Amerika, einer Gesellschaft, die von der Sucht nach Jugend angetrieben wird, das Alter nicht mehr so viel zählt. Lebenserfahrung spielt keine große Rolle in Hollywood."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-63935/clint-eastwood-mir-hat-niemand-gesagt-dass-ich-aufhoeren-soll.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com